

AVISO LEGAL

Fecha de última actualización: 18/05/2025

Información legal

Esta página web, en adelante la “Web”, es propiedad de **Servilis S.L.**, en adelante “Servilis”, entidad legalmente constituida conforme a la legislación española.

Para cualquier consulta, el usuario puede contactar a través del correo electrónico info@servilismallorca.com.

El acceso y uso de la Web atribuyen la condición de Usuario, lo cual implica la aceptación del presente Aviso Legal en la versión publicada al momento del acceso. Si el Usuario no está de acuerdo con el contenido del mismo, deberá abstenerse de utilizar la Web y los servicios que en ella se ofrecen.

El presente Aviso Legal se rige por los principios de legalidad y buena fe. El Usuario se compromete a utilizar la Web y los contenidos o servicios en ella ofrecidos conforme a la ley, la moral, las buenas costumbres y el orden público. El uso no autorizado de la información contenida en esta Web y la vulneración de derechos de terceros podrá dar lugar a las responsabilidades legalmente establecidas.

Se recomienda revisar nuestras políticas de **Privacidad** y **Cookies**, especialmente antes de realizar acciones o proporcionar datos personales. Algunos contenidos y/o servicios de la Web pueden estar sujetos a condiciones particulares que, en su caso, sustituirán, completarán o modificarán el presente Aviso Legal. En caso de discrepancia entre este Aviso Legal y las condiciones particulares de un servicio específico, prevalecerán estas últimas.

Servilis no se hace responsable del uso incorrecto o indebido de los contenidos o información publicada en la Web. El Usuario acepta que toda la información y/o contenido al que acceda es para uso personal e intransferible. Queda prohibida la cesión a terceros de cualquier contenido o información obtenida a través de la Web.

Uso de Servicios de Terceros

Servilis puede utilizar servicios de terceros, como Google Analytics, para obtener información estadística sobre la interacción de los usuarios con la Web. Estos servicios pueden recopilar datos como la dirección IP, ubicación geográfica, tipo de dispositivo, sistema operativo y navegador utilizado. Al utilizar la Web, el Usuario acepta el tratamiento de sus datos por parte de estos servicios según sus respectivas políticas de privacidad.

Enlaces

La Web puede contener enlaces a sitios web de terceros. Estos sitios no están controlados por Servilis y se rigen por sus propios términos legales y políticas de privacidad. Servilis no asume responsabilidad alguna por el contenido, prácticas o uso de dichos sitios.

Política de Privacidad y Cookies

Para más información sobre cómo tratamos tus datos y el uso de cookies, consulta nuestra [Política de Privacidad] y nuestra [Política de Cookies].

Garantías y Limitación de Responsabilidad

Servilis no garantiza la disponibilidad o continuidad del funcionamiento de la Web ni de sus contenidos. No se responsabiliza de daños directos, indirectos, incidentales o consecuenciales derivados del uso de la Web, incluso si tuviera conocimiento de la posibilidad de dichos daños.

No renuncia

La falta de aplicación por parte de Servilis de cualquier disposición de este Aviso Legal no implicará en ningún caso renuncia a la misma.

Ley aplicable y Jurisdicción

El presente Aviso Legal se rige por la legislación española. Las partes acuerdan intentar resolver cualquier conflicto de forma amistosa. En caso de no alcanzarse un acuerdo, se someterán a los juzgados y tribunales competentes según la normativa aplicable.

Contacto

Para cualquier comentario, consulta o reclamación sobre la Web, puedes escribirnos a: info@servilismallorca.com, o utilizar el formulario de contacto disponible en la Web.